



martes 16 de diciembre de 2014

## Abierta al tráfico de vehículos la calle Doncellas tras las obras de remodelación integral promovidas por el Ayuntamiento de Antequera

El teniente de alcalde de Urbanismo y Desarrollo Industrial, José Ramón Carmona, y la concejal de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, han visitado en la mañana de hoy martes la calle Doncellas, ubicada en el barrio de San Pedro, con motivo de su reapertura al tráfico de vehículos una vez han concluido las obras de remodelación integral de dicha vía.



Se trata de una actuación incluida en los proyectos PROFEA 2014, habiendo supuesto una inversión global de 72.000 euros durante los tres meses que han durado las obras.

Un total de 15 trabajadores (12 peones y tres oficiales) han participado en la remodelación de la calle Doncellas, una de las pocas vías del popular barrio de San Pedro que quedaban por rehabilitar y cuyo estado de conservación hasta ahora era defectuoso tanto para el tránsito de personas como para el tráfico de vehículos. Además de los

nuevos sistemas de saneamiento y abastecimiento instalados, cabe destacar la eliminación de barreras arquitectónicas mejorando la accesibilidad de una calle que ya cuenta con unas cómodas aceras y una asfaltada calzada ubicadas en una única plataforma.